

Caen, le 13 septembre 2021

## **INVITATION A LA PRESSE**

### **Pose de la dernière pierre du transept de la Cathédrale de Bayeux**

Depuis une quinzaine d'années, près de 10 millions d'euros ont été investis par l'État pour l'entretien et la restauration de la cathédrale Bayeux .

Dans le cadre du plan de relance, l'État finance entièrement la restauration des verrières et du transept à hauteur de 835 000 €.

Pour marquer l'achèvement de la partie maçonnée du transept et la restitution des grands ensembles gothiques disparus depuis 200 ans vous êtes invités à assister à la pose de la dernière pierre du transept de la cathédrale :

**Vendredi 17 septembre 2021  
à 15h00  
rue Lambert-Léonard Le Forestier  
à Bayeux**

Cet événement sera suivi d'une conférence de presse.

**MESSAGE DE SÉCURITÉ** : des casques de chantier seront mis à votre disposition. Des chaussures fermées sans talon sont requises.

**Merci de bien vouloir confirmer votre présence avant le mercredi 15 septembre, 12 heures, à l'adresse :**  
[pref-presse@calvados.gouv.fr](mailto:pref-presse@calvados.gouv.fr).